



Festival Chopin au Domaine de George Sand en juin et juillet

Sur le thème « Chopin et la France romantique », le festival se tient de début juin à mi-juillet à Nohant dans le Berry. Chopin fait déjà partie des pianistes lorsqu'il arrive en France en 1831. C'est à Nohant, chez George Sand, qu'il composera une cinquantaine d'œuvres parmi les plus belles de son répertoire. Dans le cadre de bergerie-auditorium entouré des jardins de George Sand, cet événement programme des grands noms de la musique mais permet aussi découvrir les talents de demain.

Sur réservation
<https://festivalnohant.com/>